

# POLSEK

## Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sampaikan Pesan Kamtibmas Kepada Warganya

Sukabumi - [SUKABUMI.POLSEK.ID](http://SUKABUMI.POLSEK.ID)

Nov 5, 2023 - 11:09



*Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sampaikan Pesan Kamtibmas Kepada Warganya*

Sukabumi, 5 November 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, BRIPKA

TAUFIK GINANJAR, aktif melaksanakan Giat DDS dan anjongsana di Kp. Cikerta, Desa Cimahpar, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Dalam pertemuan akrab ini, Bripka Taufik memberikan beragam himbauan kepada warga setempat.

Salah satu fokus utama dalam pertemuan ini adalah menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan singkatan AA DEDE CURHAT DONG, yang merujuk pada prinsip Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Hal ini menunjukkan komitmen pihak kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Selain itu, Bripka Taufik juga mengingatkan masyarakat untuk selalu waspada terhadap paham radikalisme dan Anti-Pancasila. Keamanan dari ancaman paham yang merusak stabilitas sosial sangat penting untuk dijaga bersama.

Dalam upaya melawan Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), warga diminta untuk memberikan informasi apabila mengetahui adanya tempat rekrutmen atau penampungan dalam penerimaan tenaga kerja, baik di dalam negeri maupun luar negeri. Keterlibatan warga dalam melawan tindak kriminal ini sangat diharapkan.

Bripka Taufik juga mengajak masyarakat untuk aktif dalam menjaga keamanan lingkungan melalui kegiatan Satkamling dan melaksanakan sistem tamu wajib lapor 24 jam. Hal ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran dan partisipasi warga dalam menjaga ketertiban di lingkungannya.

Selama pertemuan berlangsung, suasana tetap aman dan kondusif. Ini adalah langkah positif dalam membangun hubungan yang erat antara kepolisian dan masyarakat, serta memberikan pemahaman yang lebih baik kepada warga tentang pentingnya keamanan bersama.